

L'appui à la Révolution Cubaine est exprimé au cours d'une rencontre solidaire



Panama, 7 octobre (RHC)- Des Panaméens solidaires de Cuba ont terminé aujourd'hui une rencontre nationale au Centre Régional Universitaire de la province Panamá Oeste au cours de laquelle ils ont analysé de nouvelles actions d'appui à la Révolution Cubaine.

Réunis en commissions, les délégués de plusieurs régions du Panama ont examiné des thèmes comme les conséquences du blocus étasunien pour le peuple cubain.

L'élargissement et le renforcement du mouvement de solidarité avec Cuba ont également figuré parmi les thèmes abordés par les délégués à la rencontre qui ont proposé des stratégies de promotion pour multiplier les voix qui s'opposent aux sanctions génocidaires de Washington contre notre pays.



Radio Habana Cuba